

Responsabilidad



Conexión Familiar de Tercer Grado

Visión General

Este mes estamos hablando de Responsabilidad. Una forma de definir la Responsabilidad es "tomar medidas y comprender el impacto de nuestras elecciones". Tomar acción puede significar hacer lo correcto o completar las tareas que me han sido asignadas. Comprender el impacto de nuestras elecciones significa que nuestras acciones importan. Las acciones positivas y responsables pueden ayudar a las personas, y las acciones irresponsables pueden dañar a otros.

La Responsabilidad es 1 de los 3 rasgos en los que nos centraremos durante todo el año que ayuda a los estudiantes a Ser Fuertes. A lo largo de la escuela, los estudiantes desarrollarán habilidades como enfocarse, organizarse y establecer metas.

En el Salón

Mientras practican Responsabilidad este mes, los estudiantes de 3er grado se enfocarán en el pensamiento flexible. Los estudiantes trabajarán en su capacidad de adaptarse a nuevas situaciones y desafíos encontrando múltiples soluciones a diferentes problemas.

Una de las formas en que practicaremos estas habilidades de pensamiento flexible es estableciendo objetivos OOP.

OOP significa...

- Objetivo: visualizar el objetivo y pensar por qué es importante para ti.
- Obstáculos: Planear para desafíos. Si ____ se interpone en el camino, ¿qué puedes hacer?
- Plan: Desarrollar 3 acciones que necesitarás tomar para completar la meta.

Esta técnica ayuda a los estudiantes a ser más Responsables al clarificar diferentes tipos de objetivos y tomar medidas bien pensadas para alcanzarlos.

Iniciadores de conversación



- ¿Puedes describir cómo el pensamiento flexible te ayuda a tomar decisiones Responsables?
- Comparte cómo usas el pensamiento flexible para ayudarte a ser más Responsable.

Objetivo
Obstáculo
Plan
METAS









Actividades Intencionales

Diviértanse conectando en familia este mes mientras practican Responsabilidad. Aquí hay 3 "Actividades Intencionales" para que completen juntos. ¿Cuántas puedes hacer este mes?

Actividad Intencional #1

Como familia, piensen en formas en las que podrían hacer la vida de alguien un poco más fácil ayudando a un vecino o amigo de la familia con una de sus Responsabilidades. ¿Podrías llevar la basura al vertedero o a la acera? ¿Podrías traer cosas de la tienda de comestibles? ¿Podrías invitar a alguien a una comida o a un espectáculo?

Actividad Intencional #2

¡Revisa la Responsabilidad en familia! La Responsabilidad es actuar y comprender cómo nuestras elecciones afectan a los demás. Elige una tarea doméstica (¡o más!) que requiere varios pasos. ¡Luego pide a cada miembro de la familia que seleccione un paso para completar a hacer el trabajo!

Tal vez sea lavar los platos, lavar la ropa, limpiar la sala de estar o descargar las compras; sea lo que sea, ¡mira quién puede la persona más rápida o la más efectiva en su tarea!



Actividad Intencional #3

Todos hemos demostrado Responsabilidad en nuestras vidas. Muchos de nosotros hemos visto a personas practicar la Responsabilidad de maneras que nos han inspirado. Las historias son herramientas poderosas para conectarse como familia. Reserva tiempo esta semana para compartir historias sobre la Responsabilidad (puedes usar las indicaciones de la historia para comenzar). Al final de la conversación, piensen en una forma en que pueden practicar la Responsabilidad esta semana.



Indicaciones de la historia:

- Una vez que yo (u otra persona) mostré Responsabilidad fue _____.
- Un acto de Responsabilidad que me cambió/desafió fue _____.

